

-----Message original-----

Expéditeur : Allyn Anne Palmer

Date : le 12 mars 2012, 12 h 20

Destinataire : ~ Comité législatif loi C-11/Legislative Committee Bill C-11

Objet : >> Perspective d'un étudiant

Honnêtement.

Je suis tellement endetté que je ne sais plus quoi faire. J'ai de la difficulté à joindre les deux bouts et mon copain doit me soutenir émotivement. Je ne sais pas où j'habiterai cet été. Par-dessus le marché, en raison de ma majeure, on me dit au fond ceci : « Oh, c'est regrettable mais vous ne trouverez pas d'emploi à moins d'exceller dans ce domaine très convoité et de rencontrer la bonne personne ». Fantastique.

Dans ma catégorie d'âge, les cas de dépression sont en hausse tout comme l'endettement. Les temps sont durs et, pour tout vous dire, on ne peut rien se permettre. On a à peine de quoi se mettre sous la dent. On travaille sans répit pour tenter de réussir.

Vous trouverez ci-joint des photos de mon calendrier en résidence (janvier-avril). J'ai vingt heures de cours par semaine en plus de dix heures de projets et ce, en tout temps. Aussi, de la mi-janvier à la mi-février, j'ai mis 150 heures à la préparation d'une représentation théâtrale avec un directeur international. Tout ça juste pour vous. Nous sommes votre prochaine génération et vous nous menez tout droit à l'échec.

Nous travaillons si fort dans nos chambres que l'atmosphère ici est devenue aigre et âpre. Plus personne ne se salue ou n'est là pour partager une blague. Nous avons rarement du plaisir. Un film jouant dans une salle vide nous permet de nous rassembler pour relaxer, avoir du plaisir et créer un sentiment d'appartenance. Nous sommes de la classe inférieure que vous radiez régulièrement et sans vergogne. Selon votre loi, nous sommes les personnes qui maintenons le pays sur les rails. Les industries du film et de la musique ont rapporté des millions de dollars à leurs artistes. Je suis fière d'eux, car ils travaillent très fort pour y arriver. Mais en toute honnêteté, je ne peux me permettre de les aider à soutenir leur cocaïnomanie, leurs habitudes de la fête ou leur hypothèque sur une maison de 14 millions de dollars. Ils sont gâtés et en veulent toujours plus tandis que moi j'essaie seulement de survivre.

Nous partageons nos liens vers des photos comiques de chats, nous regardons des films de nos amis qui tentent de relever le défi de la cuillère de cannelle, nous parlons de notre journée à des amis de pays lointains et oui, nous téléchargeons de la musique et des films. C'est notre façon de vivre. C'est ce que nous savons faire. Cela nous coûte très peu et nous apporte beaucoup de joie.

Je n'appuie pas le projet de loi C-11. Je ne l'appuierai jamais.

Bien sûr, ces arguments sont faibles, mais si vous venez sur le campus, vous verrez que le moral des jeunes adultes sera complètement anéanti si vous vous défaites de ce qui nous tient à cœur. Vous abolirez tellement de ressources, tellement de sites de partage (même pas en ce qui concerne les média... mais DropBox par exemple pour les devoirs de classe). Vous perdrez tout le respect que l'on vous porte. Un jour, nous dirigerons le pays, le monde et vous devez tenir compte de votre impact sur nous.

Salut!

A